
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 土棚小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第２回 土棚小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和６年８月２９日（木） 

開 催 時 間  １４時００分 ～１５時３０分 

開 催 場 所 綾瀬市立土棚小学校 第１会議室 

議 長 会長 藤原 百合子 

出 席 者 

会 長  藤原 百合子 

委 員  鈴木 弘之、伊藤 正貴 

校 長  永益 弘之 

教 頭 （委員） 中村 昌善 

総括教諭（委員） 川島 詩穂、高橋 一美 

         賀澤 勇介、大石 麻里子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１ 土棚小学校の抱える教育課題について（共有）  

２ 土棚小学校の抱える教育課題について（熟議）  

３ コーディネーターから  

【主な意見・決定事項など】 

＜学校からの要望に対しての案＞  

・裁縫や調理実習、かけ算九九の授業補助等について PTA や自治会から協

力者を募り協力していく。 

・委員でもある伊藤社長や企業誘致課に協力していただき、徒歩で行ける

学区内の企業を紹介していただき、企業見学等を行っていく。  

・鈴木コーディネーターからノアザミの森の指定管理者と連絡をとり、職

員研修をしたり、授業等で活用したりできるようにしたい。  

・登下校時の児童の見守りや、朝の校庭での見守りなどを行ってくれる人

を募集して児童の安全をより強化したい。 

＜その他出された意見＞ 

・学校運営協議会として各所に働きかけたり、活動したりすることは良い

ことであるが、それが土棚小学校のグランドデザインに基づいたもの

か、目的が明確化されているかを考えて活動したい。  

・来年度の学校運営協議会では委員だけでなく、土棚小学校の先生方とも

交流したい。 



 

 

＜鈴木コーディネーターより＞  

・これまでの「地域学校協働活動」の実績及び今後の継続、また新規事業

についてのまとめと継続実施していくための課題について話がありま

した。 

【配付資料】 

・第２回学校運営協議会次第  

・第２回学校運営協議会熟議議案  

・本校の「地域学校協働活動」について  

・土棚小学校コミュニティ・スクールだより  

次回開催予定 令和７年２月上旬予定 

 


